
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  CONSEJO 
MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO  EL DÍA  1 DE FEBRERO DE 2016.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 1/2016. Ordinaria 

Día y hora: 1/2/2015 a las 19,35 horas

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

VICEPRESIDENTE

D Enric Nomdedeu Biosca

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dª Josefa Martí Julián Grupo  Político  Municipal  Castelló 
en Moviment

Dª Mª Luisa Ribes Ferrer Grupo Político Municipal PP

Dª Aurora Martínez Simó Grupo Político Municipal PSOE

         Vecinos representantes de los partidos políticos       

Dª Mª Soledad Sorribes Martínez Grupo Político Municipal PSOE

Dª Cielo Leiros Otero Grupo  Político  Municipal 
Ciudadanos

Vecinos designados por la Alcaldía

D Amado Tauste García 

D Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Dª María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

Dª Teresa Folch Subirats AAVV  Obispo  Climent  y 
adyacentes
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Dª Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

D Amalio Palacios Cano AAVV Trinidad Centro

Representantes de las AMPA

Dª  Carmen Gisbert Domenech Asociación Católica de Padres  de 
Alumnos Escuelas Pías

D Jesús Monforte Escriche AMPA CEIP Herrero

Dª Mª Carmen Prades Tena AMPA CEIP Gaeta Huguet

Dª Manuela Martell Farnós IES Francisco Ribalta

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. Juan José Pérez Macián

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, de las actas correspondientes a las sesiones de los días 13 y 
27 de octubre de 2015

2º.- Propuestas del Distrito

3º.- Despacho extraordinario

4º.- Ruegos y preguntas

En el salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas y 35 del 
día 1 de febrero de 2016, bajo la presidencia del Ilmo. Señor Teniente de Alcalde, Don 
Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de 
celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal del Distrito Centro, con mi asistencia 
como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Toman posesión en este momento, por no haber resultado posible hacerlo en 
la sesión constitutiva, Dª Maria Luisa Ribes Ferrer,  representante del Grupo Político 
Municipal PP, que jura su cargo, y Dª Cielo Leiros Otero, representante del  Grupo 
Político Municipal Ciudadanos, que promete su cargo.  

1.- Aprobación, si procede, de las actas correspondientes a las sesiones 
de los días 13 y 27 de octubre de 2015

No presentándose objeciones, las actas resultan aprobadas por unanimidad.

2.- Propuestas del Distrito

La Sra. Prades, representante del AMPA del CEIP Gaetà Huguet muestra su 
descontento por la gestión municipal de la “Escola matinera i de vesprada” y de la 
“Escuela de verano”. Se le comunica que desde este órgano se promoverá el estudio 
de las posibles vías de resolución de los problemas planteados. 

El Sr. Lorenzo, atendiendo al informe emitido por los técnicos de la Secretaría 
Municipal,  informa que resulta posible la inclusión de las escuelas infantiles en los 
diferentes Consejos de Distrito de la ciudad, por lo que se solicitará un listado de las 
existentes  en  la  demarcación  territorial  del  Distrito  Centro  a  fin  de  ofrecerles  la 
integración.  

3º.- Despacho extraordinario

No hay asuntos.

4º.- Ruegos y preguntas

La  Sra.  Roig  plantea  la  conveniencia  de  variar  el  sistema  de  recogida  de 
basura generada por los establecimientos hosteleros del Distrito. En concreto comenta 
los problemas que ocasionan los contenedores situados en la Puerta del Sol. Solicita 
asimismo el control de los horarios de cierre de estos establecimientos, así como el  
control de las actividades que se desarrollan en viviendas particulares  durante las 
fiestas de la Magdalena y que generan problemas a los vecinos por los niveles de 
ruido.  

La Sra. Folch apunta la necesidad de reparar el bolardo situado a la entrada de 
la calle Campoamor desde la calle Gobernador. Se refiere también a la necesidad de 
atender  a  la  indigente  que  habitualmente  se  encuentra  en  la  entrada  de  la  calle 
Gobernador. 

La Sra. Folch comunica que los vecinos de la Plaza Hernan Cortés se quejan 
del  excesivo  ruido  que  se  genera  hasta  altas  horas  de  la  madrugada  como 
consecuencia de la aglomeración de gente que acude a los bares que se han abierto 
en esta plaza. Se averiguará qué tipos de licencias que han concedido y si se trata de 
una zona acústicamente saturada. 

El Sr. Martínez, en relación con el Parque Ribalta plantea los siguientes ruegos: 
la elaboración de un Plan Director en colaboración con la UJI,  y la declaración de 
Jardín Histórico. Asimismo, solicita la retirada del semáforo que se encuentra dentro 
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del  parque  y  que  no  tiene  utilidad  ninguna,  y  también  la  retirada  de  la  señal  de 
vehículos eléctricos. Solicita asimismo que durante las fiestas de la Magdalena, en 
concreto los días en que se celebren corridas de toros, se respete la vegetación del 
parque.  El  Sr.  Lorenzo  le  contesta  que  el  Plan  Director  está  contemplado  en  los 
presupuestos del ejercicio 2016, y que se extremarán las precauciones para proteger 
los recursos naturales del parque. 

La  Sra.  Roig  solicita  información  acerca  del  funcionamiento  de  la  cámara 
ubicada en la calle Obispo Beltrán. 

La Sra. Ribes comunica el descontento de los vecinos de la Plaza La Paz por el 
cierre del quiosco. El Sr. Lorenzo le informa que está prevista la apertura del de la 
Plaza del Real en breve, pero que el de la Plaza La Paz no podrá aperturarse hasta 
que se dé cumplimiento a todos los requisitos legales establecidos, entre los que se 
encuentra la necesidad de dotar este espacio de aseos. 

El Sr. Tauste apunta que para la dinamización y revitalización de esta zona se 
hace necesario atender a criterios de rentabilidad, y solicita que a estos efectos se 
cuente con la opinión de los hosteleros y comerciantes. 

Y  siendo  las  20  horas  y  10  minutos  de  la  fecha  indicada  en  el 
encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la 
sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente 
acta que firmo junto al Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.
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